

WIR wünschen Ihnen viel Erfolg!

„Ihre tiefgründigen Analysen, wie zum Beispiel Ihre Stellungnahmen zu COVID-19-Propaganda, waren wegweisend und haben entscheidend dazu beigetragen, zentrale Themen ans Licht zu bringen, die viele zu unterdrücken versuchten. Sie haben beeindruckende Standhaftigkeit und Integrität bewiesen, indem Sie sich konsequent für akademische Freiheit und die Wahrheit eingesetzt haben.“

Professor Jay Bhattacharya

Center for Primary Care and Outcomes Research
Stanford University
117 Encina Commons
Stanford, California 94305
jay@stanford.edu

November 29, 2024 - Bern / Switzerland

Dear Professor Bhattacharya,

On behalf of the Swiss organization WIR (Wirksamkeit – Intuition – Respekt, English: Effectiveness, Intuition, Respect), a grassroots movement, we extend our heartfelt congratulations on your recent nomination by President Donald J. Trump as the next Director of the National Institutes of Health. This recognition of your outstanding expertise, integrity, and vision for reforming public health institutions is truly well-deserved.

We are deeply grateful for your courageous and tireless efforts in addressing the so-called COVID-19 crisis over the past four years. Your role as a co-author of the Great Barrington Declaration was a beacon of reason and evidence-based science during times of immense uncertainty. The Declaration served as a cornerstone for rational debate and inspired countless individuals and organizations worldwide, including our own.

Your insightful analyses, such as those highlighted in your review of the Congressional report on COVID-19 propaganda, have been instrumental in shedding light on critical issues that many tried to suppress. You have shown remarkable

resolve and integrity in standing for academic freedom and truth, despite significant opposition.

In our “Swiss COVID-19 accountability dossier”, we have proudly cited your work, particularly on page 1382, where your contributions provided essential context and validation for our findings. Instead of enclosing the dossier, we are sharing the link here for your reference: [<https://www.vereinwir.ch/covid-fakten-check-schweiz/>]. The dossier includes five concise summaries in English, which we hope you will find insightful, especially if you are interested in understanding how far European countries have progressed in their efforts of accountability and addressing the aftermath.

We wish you the very best as you take on this new role and responsibility at the NIH next year. We are confident that your leadership will bring much-needed reforms to restore trust in scientific institutions and reaffirm their commitment to evidence-based, patient-centered research.

Please know that you have the enduring gratitude of the Swiss COVID-19 truth-seekers. Your courage, intellect, and unwavering commitment to transparency have inspired many, and your work will undoubtedly continue to impact the world in profound ways.

As we often say: the truth always finds its way to the surface, no matter how deeply it may be buried.

With immense respect and gratitude,

Christian Oesch
President
WIR – Wirksamkeit, Intuition, Respekt

Deutsche Übersetzung:

Professor Jay Bhattacharya
Center for Primary Care and Outcomes Research
Stanford University
117 Encina Commons
Stanford, Kalifornien 94305
jay@stanford.edu

29. November 2024

Sehr geehrter Professor Bhattacharya,

im Namen des Schweizer Vereins WIR (Wirksamkeit – Intuition – Respekt) möchten wir Ihnen ganz herzlich zu Ihrer Nominierung als neuer Direktor der National Institutes of Health durch Präsident Donald J. Trump gratulieren. Diese Anerkennung Ihrer aussergewöhnlichen Expertise, Integrität und Vision zur Reform von Gesundheitsinstitutionen ist mehr als verdient.

Wir sind Ihnen zutiefst dankbar für Ihren mutigen und unermüdlichen Einsatz in der sogenannten Corona-Krise in den letzten vier Jahren. Ihre Rolle als Mitautor der Great Barrington Declaration war ein Leuchtturm der Vernunft und der evidenzbasierten Wissenschaft in Zeiten grosser Unsicherheit. Die Erklärung diente als Grundpfeiler für rationale Debatten und hat unzählige Menschen und Organisationen weltweit inspiriert – auch uns.

Ihre tiefgründigen Analysen, wie zum Beispiel Ihre Stellungnahmen zu COVID-19-Propaganda, waren wegweisend und haben entscheidend dazu beigetragen, zentrale Themen ans Licht zu bringen, die viele zu unterdrücken versuchten. Sie haben beeindruckende Standhaftigkeit und Integrität bewiesen, indem Sie sich konsequent für akademische Freiheit und die Wahrheit eingesetzt haben.

In unserem Schweizer COVID-19-Aufarbeitungsdossier haben wir Ihre Arbeit stolz zitiert, insbesondere auf Seite 1382, wo Ihre Erkenntnisse wesentliche Kontexte und Bestätigungen für unsere Ergebnisse lieferten. Statt das gesamte Dossier anzuhängen, stellen wir Ihnen hiermit den Link zur Verfügung:
[<https://www.vereinwir.ch/covid-fakten-check-schweiz/>]. Das Dossier enthält fünf kurze Zusammenfassungen auf Englisch, die Sie möglicherweise interessant finden – insbesondere, wenn Sie sich dafür interessieren, wie weit europäische Länder in ihren Aufarbeitungsbemühungen fortgeschritten sind.

Wir wünschen Ihnen für Ihre neue Rolle als NIH-Direktor alles Gute und viel Erfolg. Wir sind sicher, dass Ihre Leitung die dringend notwendigen Reformen herbeiführen wird, um das Vertrauen in wissenschaftliche Institutionen wiederherzustellen und deren Verpflichtung zu evidenzbasierter, patientenorientierter Forschung zu stärken.

Die Schweizer COVID-19-Wahrheitssuchenden sind Ihnen zu tiefstem Dank

Thank you – Professor Jay Bhattacharya

verpflichtet. Ihr Mut, Ihr Intellekt und Ihr unerschütterliches Engagement für Transparenz haben viele inspiriert, und Ihre Arbeit wird zweifellos auch weiterhin die Welt auf tiefgreifende Weise beeinflussen. Wie wir gerne sagen: Die Wahrheit findet immer ihren Weg an die Oberfläche, egal wie tief sie vergraben sein mag.

Mit grösstem Respekt und Dankbarkeit,

Christian Oesch
Präsident
WIR – Wirksamkeit, Intuition, Respekt

Von: Jayanta Bhattacharya [mailto:jay@stanford.edu]
Gesendet: Freitag, 29. November 2024 07:44
An: Christian Oesch, Präsident Schweizerischer Verein WIR
Betreff: Automatic reply: Congratulations from Switzerland

I am receiving a very large volume of email at present. I will do my best to answer you as soon as I can, but please expect some delay.